

## 第4・第5グループ合同会長・幹事会開催報告

国際ロータリー第2510地区

第4グループ ガバナー補佐 古野 重幸（札幌RC）

第5グループ ガバナー補佐 平 昌夫（札幌南RC）

去る11月26日（土）17時45分より札幌グランドホテルGINSENの間で第4・第5グループ合同の会長幹事会を開催しました。18時半からの懇親会には石丸ガバナーにもご参加いただきました。第4グループは第一回の会長・幹事会を年度スタート前の5月14日に、第5グループは4月4日にそれぞれ開催しています。今回は年度半ばの時期に前半期の成果の発表と情報交換及び両グループの交流と懇親を目的に開催致しました。会費8千円。

懇親会の前に各々グループに分かれて、これまでの活動のブリーフィングやガバナーから提出依頼のあった「クラブ状況報告書」への対応、地区が来年4月に予定している新入会員研修会への参加予定、また3月10日開催予定のIMの概要などに関して、討議やヒアリング及び情報共有を30分程度行いました。

懇親会では冒頭に石丸ガバナーからご挨拶いただき、その後札幌RC大原会長の乾杯の発声で歓談がスタート。会の途中ではすべてのクラブの会長からこれまでの活動の成果について一人3分程度で壇上からスピーチをしていただきました。石丸ガバナーにご出席いただいたお陰で、直接ご報告が出来たことは大変良かったと思います。歓談も各テーブル共盛り上がり、20時過ぎに締めめの挨拶を札幌南RCの舟本会長にお願いしました。最後に懇親会の司会を務めていただいた第5グループ平ガバナー補佐にも挨拶をいただきました。

第4グループの会長・幹事会は情報交換と親睦をメインとしています。以前自分（古野）が会長の時に参加した会長・幹事会は各クラブから資料に基づく報告が長く続き、懇親会も含めると4時間以上の会合となっていた記憶があります。前回も今回も準備するペーパーは一切なし。各会長からの短いスピーチだけで、あとは食事とお酒を楽しみながらの懇親会。

ロータリーの会合は研修や協議会などは別にして、常に楽しく参加できるものにするのが大切だと思います。それもあまり時間をかけずに。次回は合同ではなく別々に6月頃に行う予定です。大きな達成感をもって、打ち上げ大懇親会になることを期待しています。

